

Town Topics

タウントピックス

まちの話題

広報誌で紹介した写真は希望者に提供します。

政策広報課政策広報係 (☎ 23 - 3069)

新しい時代の「当別祭り」

8月15日・16日 当別神社・阿蘇公園

新型コロナウイルスの影響で開催が危ぶまれた当別神社例大祭「当別祭り」が、様々な工夫を凝らして今年も行われました。感染症対策のため、神輿を台車みこしに載せて人数を制限し、露店の出店数を減らすなど、例年より規模を大幅に縮小して開催。入口では北海道医療大学の学生ボランティアが消毒や検温を実施し、同大学の先生や保健所の監修により作成した「安全ガイドライン」に沿って予防を徹底しました。会場では、射的やヨーヨー釣りなどの子ども縁日、迫力ある和太鼓演奏や恒例の盆踊りも開催。阿蘇公園野球グラウンドで行われた熱気球体験では、約30メートル上空からお祭りの会場全体を一望することができました。



「当別の花」第6弾！ カーネーションとハイブリッドチース

カーネーションは若葉の梶川さん宅を取材。カーネーションと言えば、5月の母の日に送る一輪のものを連想しますが、当別は1本の茎に数輪の花が咲くスプレータイプが主流。お盆やお彼岸によく使われ、これからの季節でもまだまだ楽しむことができます。

ハイブリッドチースはスターチスを様々な花と交配させたもので、若葉の北島さん宅ではシネンシスと交配させたものを栽培しています。色鮮やかでかわいらしい花は添え花として広く使われています。日持ちもとてもよく、ドライフラワーにするのもオススメです。

秋のお彼岸にはきれいな花を供えて、亡くなった人に思いを馳せてみてはいかがでしょうか。



町ホームページ →



町公式 twitter →



町公式 Facebook →



@town_tobetsu

編集・発行 当別町政策広報課政策広報係 広報「とうべつ」9月号 令和2年9月1日発行 通巻804号